



Reinach: Flohmarkt vor dem Saalbau

hg. Was vor einem Jahr seinen Anfang nahm, fand nun eine Fortsetzung: der Flohmarkt, auf die Beine gestellt durch die IG Flohmarkt Wynental, in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Reinach, Impuls Zusammenleben aargauSüd, der Stiftung Lebenshilfe, dem Netzwerk Asyl und dem Netzwerk Integration. Bot bei der Premiere der Platz neben dem Gemeindehaus ein kunterbuntes Bild, so fand die zweite Auflage des Flohmarkts sein Plätzchen vor dem Saalbau. Kinder breiteten dort ihre Spielsachen und Bücher aus und an den Flohmarktständen präsentierte sich einem ein kunterbuntes Sortiment. Das Engagement der Initianten hätte aber durchaus mehr Beachtung verdient – bei Verkäufern wie auch bei Besuchern. Der Flohmarkt soll Gelegenheit für Austausch und Begegnung unter den Bewohnern der Region bieten, so die Idee der Initianten – im kleinen Rahmen hat das schon mal wunderbar geklappt. (Bilder: hg.)